

Crean la Dirección de Tecnología Educativa

Para fomentar más eficazmente la ciencia y la cultura en El Salvador, se ha creado la Dirección de Comunicación y Tecnología Educativa, dio a conocer el director de la TV.E., Prof. Carlos Eduardo Burgos.

La nueva institución —explicó—, está integrada por la Televisión Educativa y la Dirección de Servicios Técnico-Pedagógicos, y constituye un gran paso adelante, dentro de la reestructuración que Educación se ha propuesto realizar a corto plazo.



—Foto de LA PRENSA, por Grande.

ACCIDENTE. Un camión "cisterna" que transportaba aceite diesel, se accidentó sobre la Autopista Sur de esta capital, derramando sobre el pavimento todo el combustible. Esto causó dificultades a los automovilistas que transitaban por ese sector. La pronta presencia del Cuerpo de Bomberos, normalizó la circulación de vehículos.

De La Paz

Secuestran y hallan muerto a constructor

(Zacatecoluca). Fue secuestrado el jueves en la tarde y encontrado muerto a balazos ayer en las primeras horas, el constructor Pedro Doño, en esta ciudad.

Familiares del infortunado manifestaron, que un grupo de hombres armados llegó a sacarlo de su casa a las 5:30 a su casa en el barrio Candelaria, llevándose con rumbo desconocido, pese a las

súplicas de sus hijos y otros parientes que vivían con el señor Doño.

Declararon a las autoridades judiciales que les fue imposible pedir ayuda, dado que a su padre, de 70 años de edad, lo llegaron a sacar ya bien tarde y no pudieron movilizarse por temor que les diera la 7 de la noche en la calle.

El cadáver del señor Pedro Doño fue encontrado

—Pasa a la página 45—

Por lo que concierne a la TV.E., dijo el director que tienen el propósito de difundir en gran escala la educación, y poner al servicio de la ciencia y la cultura, todos sus recursos humanos y técnicos.

Asistencia educativa

Dijo además, que la institución es de multimedia y trabajará con televisión, cine, radio, libros, otros materiales didácticos, y dará toda asistencia educativa que sea necesaria y se le solicite. Sus tres objetivos primordiales son: 1) Llevar la cultura a toda la población; 2) Proporcionar todos los medios citados a la escuela, para que se supere en todo el país y 3) Realizar en gran escala la educación básica de los adultos que la necesitan.

El director de la TV.E., dijo también que la manera de llevar la cultura hasta el rincón más remoto, será por medio de una amplia red de repetidoras que utilizarán los canales de televisión 14, 17, 20, y 23 con lo cual los

—Pasa a la página 46—

Intensos tiroteos en zonas de Chalatenango

Intensos tiroteos se han registrado en las proximidades de San Antonio Los Ranchos, Las Vueltas y San José Las Flores, departamento de Chalatenango, según informan voceros militares.

Grupos extremistas se han dado a la tarea de bajar de las montañas, a sembrar el terror entre los habitantes de las tres

poblaciones mencionadas.

Agentes de los cuerpos militares y de seguridad, llevan a cabo rastreos por todo el departamento de Chalatenango, en busca de

—Pasa a la página 46—

Robo de 11 autos y 17 recuperados informa la P.N.

De robo de mano armada de once vehículos y de la recuperación de diecisiete, informó ayer la Policía Nacional.

Según los datos, a Gustavo Adolfo Delgado le robaron el P-61936; a Raquel Landaverde Flores, el P-107938; a Juan Emilio Ahuat Hasbún, el P-83346; a José Julio Valle Ramos, el taxi A-57845; a Humberto Zelaya Castañeda, el P-68018; a Carlos Alberto Rivera M., el P-122654; a José Lligo Martínez Hernández, el P-37753; a Ricardo Cruz Corena

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Grande.

DERRUMBES. En la Av. Las Amapolas, frente a las casas No. 14 y 15, en los límites de las Colonias San Mateo y San Francisco, de esta capital, se está erosionando el terreno, causando considerables daños al pavimento. Vecinos del lugar dijeron que este problema se debe a desperfectos en las tuberías.

De Santa Ana

Señora fue asesinada a tiros en Chalchuapa

(Santa Ana). Una señora fue muerta a balazos, identificada como Teodora Cárcamo, de cuarenta y cinco años de edad, fue reconocida por el juez 2º de Paz de Chalchuapa, ayer en la mañana, al final de la Sexta Avenida Sur y Séptima Calle Poniente, de esta ciudad.

De acuerdo con el informe de las autoridades judiciales, la señora fue asesinada a balazos, con ar-

ma de grueso calibre, destrozándole el cráneo.

Practican exhumación

(Chalchuapa). En esta ciudad fue ordenada la exhumación del cadáver de José Rafel Rivas Cea, de 18 años de edad, quien fue sepultado como desconocido, después de hechos de violencia registrados el diez de enero pasado. Ri-

—Pasa a la página 25—

De San Miguel

Hallan muertos a dos hombres y una mujer

(San Miguel). Dos hombres y una mujer fueron encontrados muertos ayer en la mañana sobre la calle Chaparrastique, al costado sur del cementerio general de esta ciudad.

Los cadáveres fueron reconocidos por el Juez 3o. de Paz, se nos informó, y trasladados a la morgue del cementerio, donde fue identificado el cuerpo del motorista Daniel Raúl Na-

varro, de 30 años de edad. Dijeron que Navarro había desaparecido desde el jueves pasado, y no fue encontrado sino hasta ayer en la mañana, ya muerto junto con las otras víctimas; todos presentando lesiones de balas.

En el momento del reconocimiento no se les encontraron documentos, por lo que no fueron identificados y posteriormente,

—Pasa a la página 46—

Q.54 millones préstamo del BCIE para el agua

Un préstamo por 54 millones de colones aprobó el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) al gobierno para financiar complementariamente la primera etapa del abastecimiento de agua potable de San Salvador.

El proyecto está destinado a solucionar a corto plazo el problema de la escasez de agua en el área metropolitana, mediante el suministro de 37 millones de galones diarios. Está localizado a lo lar-

go de 70 kilómetros, bordeando el Volcán de San Salvador, desde el cantón Las Flores hasta Santa Tecla.

Comprende seis pozos de 90 y 135 metros de profundidad, una estación de bombeo y dos de rebombeo, un sistema de generación eléctrica con líneas de transmisión de 22 kilómetros y cinco estaciones de captación.

El proyecto beneficiará a alrededor de 900.000 habitantes que residen en el principal centro urbano del país.



NUEVOS DIRIGENTES. Tomó posesión la nueva Junta Directiva del Ateneo de El Salvador que fungirá en el presente año. La integran de izquierda a derecha: Ing. Carlos Varona Villaseñor, Ing. León Cuéllar, Ing. Roberto López Meyer, doña Eva Alcaine de Palomo, Dr. Roberto Mas-

ferrer, presidente; Prof. Alfonso Colorado Fuentes, Lic. Cristóbal Humberto Ibarra, Prof. Jorge Alberto Lagos y Dr. Carlos Rivas Tejada. Juramenta el Dr. Enrique Mayorca Rivas.